

La peur du vide

Alain: Bonjour Mélodie

Mélodie: Bonjour Alain

Alain: Je crois que nous allons parler d'un petit problème que nous avons en commun

Mélodie: Oui, tout à fait, qui est la peur du vide

Alain: Quelque chose d'assez embarrassant en fait

Mélodie: Effectivement, donc, **dernièrement**, il y a pas si longtemps dans le cadre d'un team-building avec mes collègues, nous avons organisé, on devait participer à des Olympiades, et dans ces Olympiades, il y avait une épreuve qui était de faire un saut dans le vide, et nous atterrissions sur un matelas gonflable, le saut à proprement parler devait faire 3 mètres maximum

Alain: C'est déjà beaucoup

Mélodie: C'est beaucoup. Pour d'autres, c'est peu. Pour moi, c'était difficile, donc je me suis préparée, je savais à l'avance qu'il y avait cette épreuve, et c'était sous forme de relais, donc, si je ne parvenais pas à sauter, je pénalisais mon équipe

Alain: Et là, **du coup**, ça t'a motivée peut-être et tu as réussi ?

Mélodie: Alors, on ne va pas dire que j'ai réussi du premier coup, mais j'y suis

Fear of heights

Alain: Hello Mélodie

Mélodie: Hello Alain

Alain: I think we are going to talk about a little problem that we have in common

Mélodie: Yes, totally, which is being afraid of heights (lit. Being afraid of emptiness, in front of you like when you are standing on a cliff)

Alain: Something that is quite awkward, actually

Mélodie: Indeed, so **lately**, not so long ago, as part of a team-building session organized with my colleagues/coworkers, we organised, we had to take part in some Olympiads, and in these Olympiads, there was an event/trial which was to jump from a height, and we landed on an inflatable mattress (like a bouncy castle), the jump, strictly speaking, must have been about 3 metres maximum

Alain: That **in itself** is a lot

Mélodie: It's a lot. For other people, it's not very much. For me, it was difficult, so, I got ready, I knew in advance that there was this event/test, that it was in the form of a relay (race) so, if I didn't jump, I would penalise my team

Alain: And there, **as a result(so)**, that motivated you and you succeeded ?

Mélodie: So, I'm not going to say that I succeeded first time (lit. From the first

For the rest of the transcript, go to :

<http://www.thefrenchpodcast.com/subscribe.php>

A suggestion ? An idea

info@thefrenchpodcast.com

Like us on facebook

Follow us on twitter